Rosenmontag für alle

HK 26-2.14



Eine schwungvollen Faschingsfeier bietet das Soltauer Altenheim Stiftung Haus Zuflucht am Montag, dem 3. März, ab 19 Uhr im Festsaal der Einrichtung wieder Bewohnern, Angehörigen und Gästen. Der Familienclub Soltau gestaltet diesen Tag seit vielen Jahren in der Senioren-Einrichtung und bietet einen abwechslungsreichen Karnevalsabend mit allem, was dazu gehört. Bei humorvollen Büttenreden, gesangliche Darbietungen der Singkreise des Familienclubs und bei Tänzen- unter anderem der Linedancer vom Tanz-Club Rot-Weiß soll ansteckende Freude geboten werden. Anschließend geht der Abend noch musikalisch weiter. Bewohner und Mitarbeiter laden alle Interessierten zu dem Rosenmontagsfest ein. Das Foto zeigt das Männerballett, einen der Höhepunkte im vergangenen Jahr.